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Ata de Reunião ordinária Nº05/2022

Aos vinte e três dias de junho de dois mil e vinte e dois,às 8:00 horas, reuniram - se no auditório da Prefeitura Municipal de
Corumbá/MS, os Conselheiros do CACS-FUNDEB para a reunião, tendo como pauta: Posse dos Conselheiros em
substituição dos seguintes  segmentos: Diretores das Escolas da Educação Básica Públicas, Professores das Escolas do
Campo, Professores das Escolas de Educação Básica Públicas, Pais de Alunos da Educação Básica Públicas, Conselho
Tutelar, Estudantes da Educação Básica Públicas e a eleição do Presidente em substituição a Josiane Aparecida da Silva
Xavier de Moura .

A Vice-Presidente Dezanil Sorrilha quem presidiu a reunião, dá boas vindas aos Conselheiros presentes e aos novos
membros, explica os motivos das substituições e dá prosseguimento ao processo. Pergunta quem quer se candidatar, surge
a dúvida, se o suplente poderia se candidatar? O Professor Jonnys e o professor Advanir que são suplentes questionaram e
foi consultado o Regimento Interno do Cacs/Fundeb de Corumbá/MS, onde foi lido e esclarecidas as dúvidas. Dando
prosseguimento, saíram candidatas: Márcia Cristina Capistrano da Rosa, segmento dos Professores das Escolas de
Educação Básica Públicas e Tarissa Marques Rodrigues dos Santos, segmento Pais de Alunos da Educação Básica
Públicas. O Conselheiro Jonnys questiona se a Tarissa pode se candidatar, a Conselheira Maria Aparecida Dias de Moura
explica que diretores escolares e supervisores de núcleo da Semed são Profissionais da educação, efetivos que recebem
gratificação pela função exercida. Já os cargos comissionados são de livre nomeação e exoneração do chefe do poder
executivo, não havendo a exigência de que sejam exercidos por profissionais efetivos.  .A Vice presidente sugeriu a
escolha por aclamação, ficaram aptos a votar oito Conselheiros, onde ficou escolhida a Tarissa Marques Rodrigues dos
Santos com cinco votos.

Foi dado as boas vindas a nova Presidente e ficou determinado que a próxima reunião será retomado a atualização do
Regimento Interno.

Nada mais havendo a tratar, eu, Márcia Zárate Guerreiro, registrei a presente ata que segue assinada pelos Conselheiros
presentes.
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